



Procès-Verbal du Comité Directeur du 11/03/24

Présents : A. Tournier-Lasserve - M De Vauborel - N. Brasnus - A Fretté - P Boschiero - A Bioret - JP Lunel - JM Pégain - P. Veyrat- S. Lemaire- P. Bonnamy - M Boufarcha - A Tarenne

Excusés : M Komvos - C El Baghlouli - L Guillard - P Celestin- P. Chedeville- A. Richard- D. Robinet- A Bonnamy - B Bertogal

Ordre du jour :

- Approbation du PV du CODIR du 22 novembre 2023
- Bilan de la saison hivernale
- Ekiden du 31 mars
- Meeting International du 19 mai
- Stage de printemps à La Pommeraye
- Interclubs 1^{er} tour
- Actions spécifiques club : soirée des partenaires, soirée du club, vacances scolaires, écoles, compétitions estivales
- Questions diverses

• Approbation du PV du comité directeur du 22 novembre 2023

Le Procès-Verbal du 22.11.23 est approuvé à l'unanimité.

• Bilan saison hivernale

Lors des compétitions de la saison hivernale (cross et épreuves en salle), forte participation chez les jeunes ce qui est très satisfaisant. Cette importante participation est complétée par de très bons résultats (des records personnels et des podiums).

Il est également noté une très bonne participation chez les runners, qui courent très régulièrement dans des courses sur route ou des trails avec une ambiance de convivialité exceptionnelle.

De nombreuses qualifications aux différents championnats de France hivernaux ont été constatés : 16 qualifiés avec un titre de champion de France espoir au triple saut pour Velin Jonathan et une 3^{ème} place sur 60m haies nationaux pour Axel Marthely. A noter aussi deux belles 4^{èmes} aux championnats de France Elites pour Galle Sokhna au triple saut et pour Velin Jonathan également au triple saut.

D'autres qualifications sont à venir en premier lieu en épreuve de running, puis dans la saison estivale sur piste qui commencera très vite en avril.

Dans les prochaines épreuves à venir, le championnat de l'Essonne du 10km, puis les championnats de France du 10km, ainsi que les premières journées qualificatives pour les jeunes EA/PO.

- **Ekiden du 31 mars**

Le projet pour sa 3^{ème} édition est coordonné par Adrien Tarenne avec une équipe de 12 personnes qui dans le groupe de gestion de projet réalisent toutes les préparations à l'accueil des équipes s'engageant pour le marathon en relais ou le relais 10Km à 2. L'équipe est très motivée et très efficace.

Il y a maintenant de bons contacts avec les différents parties et clubs à la suite des éditions précédentes. Cela se confirme avec l'augmentation du nombre d'inscrits comparativement à l'an dernier (on approche les 400 inscrits à trois semaines de l'événement : en avance).

Une communication massive de la commune est en cours pour présenter la manifestation : site, newsletter. Une forte communication est également faite par le comité départemental car notre ekiden est support du championnat départemental de l'épreuve.

Une relance a été faite pour un manque de quelques bénévoles, mais le solutionnement du sujet est en bonne voie. Un travail sur la base photo de l'évènement est en cours. Le parcours de la boucle de 2km195 du dernier relayeur devra être modifié en raison des travaux forestiers en cours sur une partie de l'ancien tracé. Il sera mesuré dans la semaine du 18 mars par les responsables lifa.

Le budget prévisionnel de l'épreuve est tenu et cela devrait permettre d'être bénéficiaire.

A l'issue de la 3eme édition, il sera réfléchi sur l'orientation souhaitée de l'évènement pour le futur et les éventuelles pistes d'amélioration.

- **Meeting international du 19 mai**

Une réflexion a été menée sur le budget suite aux annonces du conseil départemental sur le changement de délibération qui amène à une diminution de la subvention de 16K€.

Il y a notamment la décision d'être support de la FFA sur des panneaux d'affichage pour les concours de type équivalent à certains grands meetings internationaux, qui permet une prise en charge complémentaire du CD91.

Le département donne 30% de subvention du coût de la manifestation. La commune va également apporter une aide complémentaire pour permettre la réalisation du meeting, en sachant que les frais d'hébergement et de transport sont en augmentation du fait de l'inflation.

Du point de vue de la participation des athlètes, déjà beaucoup de demandes d'athlètes étranger pour participer en raison du statut du meeting (classé bronze WA et AE).

Les invitations pour les athlètes français vont suivre.

- **Stage de La Pommeraye**

Le stage est prévu du dimanche 7 au dimanche 14 avril 2024. A l'origine, nous avons prévu 20 places maximum. A ce jour, un seul groupe sera présent, celui de Jean-Michel / Bruno avec 10 athlètes + 2 coachs. Après discussion au sein du comité directeur, il est décidé de maintenir le stade avec cet effectif réduit.

Pour l'an prochain, il sera nécessaire d'avoir une réflexion sur les raisons de la défection des jeunes pour ce type d'évènement et de réfléchir à une potentielle mutualisation avec des clubs alentours ou de ne plus la nécessité de programmer ce type d'action du fait des athlètes n'ayant pas de disponibilité par rapport à leur travail ou leurs études. Le prix, peu élevé, ne semble pas être la raison principale.

- **Interclubs**

Le 1^{er} tour des interclubs aura lieu le dimanche 28 avril à Palaiseau en promo N2.

Le comité directeur en lien avec les entraîneurs propose une équipe prévisionnelle pour chacune des épreuves (à voir sur le fichier joint en annexe du présent PV). Quelques athlètes doivent encore se licencier. Une difficulté semble plus importante que d'autres : marche femme, steeple pour le 2^e tour).

- **Actions spécifiques du club : soirée des partenaires, soirée du club, vacances scolaires, écoles, compétitions estivales**

- Soirée des partenaires : La rencontre avec les partenaires lors d'une soirée organisée au stade a été une très bonne expérience avec une ambiance agréable entre les participants. On remercie Jean Michel Pegain d'avoir organisé à cette occasion un moment sur l'aérodrome. Ce type d'évènement est à renouveler l'an prochain.
- Partenaires : les paiements des promesses de soutien arrivent au fur et à mesure : Enedis, Nicollin, Peugeot, Vive, Bovis....
- Vacances scolaires : l'Etat a proposé aux associations dans le cadre du PSF de réaliser des opérations sportives lors des vacances de printemps et d'été avant les JOP à l'occasion des vacances olympiques et paralympiques.
Le club organisera des opérations lors des vacances : une action gratuite ouverte aux enfants de la commune âgés de 10 à 15 ans du 8 au 12 avril aux congés scolaires de Printemps et du 8 au 12 juillet aux congés d'été. L'information a été envoyée ce jour à la ville pour la communication dans le magazine.
L'évènement se fera sur inscription pour ajuster l'encadrement au nombre de présents. Mathilde sera présente + d'autres encadrants des jeunes sera à définir.
- Soirée club : possibilité de faire la soirée conviviale le samedi 4 mai à la maison de l'amitié à Montgeron. Il est prévu un loto comme l'an passé comme animation, puisque celui de l'an dernier avait très bien marché.

- Le poste d'agent de développement sera vacant à partir de septembre du fait du départ de Mathilde vers un poste de professeur des écoles et on la remercie pour tout le travail effectué au sein du club. Une réflexion et une recherche doivent avoir lieu pour l'éventuel remplacement de Mathilde sur un plein temps ou un mi-temps, pour ne pas annuler toutes les opérations mises en place depuis 4 ans (avec Pierre aussi) auprès des écoles et de l'école d'athlétisme.

- **Questions diverses**

- 1) La Présidente sera absente du 8 au 22 avril et du 5 au 13 juin 2024 inclus du fait de ses fonctions avec la FFA, mais sera évidemment joignable par email ou téléphone.
- 2) Une Réflexion pour le groupe running est lancée par le coach pour optimiser la gestion du groupe. Deux personnes du groupe par le biais d'un appel à candidature en interne du groupe ont répondu favorablement pour participer à des formations au coaching de running.
- 3) Il est constaté que des difficultés sont rencontrées pour assister et réaliser les formations d'entraîneurs par les personnes désireuses (Mathias R, Ludivine, Claire, Alexis...) par manque de formations programmées dans la région Ile de France. La Présidente signalera cette situation avec la ligue afin que celle-ci augmente les propositions de formations.

La séance est levée à 22h00.